

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG

21.03.2019

Infotafeln an allen Einfahrten zur Mustersiedlung Ramersdorf anbringen!

Die vom Verein Mores e.V. geforderten Infotafeln sollen endlich angebracht werden. Dabei wird die Entstehung, die geschichtliche Einordnung und der Ensembleschutz interessierten Besuchern zur Kenntnis gebracht.

Begründung:

Die Mustersiedlung Ramersdorf wurde als Teil der „Deutschen Siedlungsausstellung“ 1934 errichtet. Der damalige Wohnungsbaureferent und Architekt Guido Harbers und weitere Architekten haben über 190 Einfamilienhäuser mit 34 unterschiedlichen Bautypen entstehen lassen. Die Häuser hatten für die damalige Zeit großzügige Wohnflächen von 56 bis 129 m². In den Jahren 1936/37, als auch in den 1950er Jahren entstanden noch weitere Häuser, die sich stilistisch in die Mustersiedlung einpassen. Das Ensemble ist mit seinen Sichtachsen auf die Wallfahrtskirche St. Maria Ramersdorf ausgerichtet und in der Bayerischen Denkmalliste aufgeführt.

Initiative:
Ulrike Grimm
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin